

## **Protokoll der Sitzung des Arbeitskreises vom 02.10.2014**

Ort: La dolce Perla, Klostermühlengasse 5, Pforzheim

Protokollanten: Christoph Breiling, Jörg Suppus

Anwesende: Stefanie Barmeyer, Christoph Breiling, Günter Höfeld, Bernhard Layer, Jörg Suppus

### **Einziges TOP: Der FES im Schulausschuss**

Als Vertreter des FES im Schulausschuss hat Jörg Suppus ausführlich über die Sitzung des Schulausschusses vom 30.09.2014 berichtet. Der FES begrüßt den Gestaltungsprozess zur Weiterentwicklung der Schule, der durch die Institutionalisierung des Schulausschusses in Gang gesetzt worden ist. Der FES sieht in diesem Gremium die Möglichkeit noch stärker als bisher seine Ideen und Erfahrungen vor allem aus der studentischen und beruflichen Perspektive zur Schulentwicklung einzubringen. Die nächste Sitzung des Schulausschusses findet statt am 05.02.2015 unter der Federführung **des Fördervereins und des FES**.

Der FES-Arbeitskreis wird in seiner nächsten Sitzung die Themen diskutieren, die aus seiner Sicht einen wichtigen Beitrag zur weiteren Entwicklung und Ausgestaltung des Schulkonzeptes leisten können.

### **Nachrichtlich:**

Im Anschluss an die Sitzung des FES Arbeitskreises wurde Bernhard Layer gebeten, für die Erstellung des Protokolls zur Schulausschuss-Sitzung einen Entwurf mit dem Logo des FES zu konzipieren.

**Die nächste Sitzung des Arbeitskreises findet statt am Freitag, den 30.01.2015, um 20.00 Uhr im Restaurant „La dolce Perla“, Klostermühlengasse 5, in Pforzheim (ehemals „Aquarium“). Interessenten sind dazu herzlich eingeladen.**

**Anregungen und Impulse für die Arbeit des FES sind auch von allen Interessierten willkommen, die nicht an den Sitzungen des Arbeitskreises teilnehmen können.**